

RENÉ VALENZUELA

Muchos de los presentes la noche del jueves en el Teatro Caupolicán lo comparaban como una pequeña Teletón, con varios rostros llegando y turnándose para en díos estar a cargo de la animación de segmentos o presentar algunos de los shows, entre los que estuvo La Gran Sonora de Todos (ex Sonora de Tommy Rey), Pedro Ruminot, Álvaro Salas, Douglas, Luis Jara, Américo y Stefan Kramer. La causa: apoyar la cruzada solidaria de la Fundación Felipe Camiroaga, que buscaba reunir fondos y nuevos socios para ayudar a niños con condición de espectro autista. El evento se llamó "Juntémonos con Felipe", donde la figura del fallecido animador y varios de sus momentos televisivos se mostraron, en presencia de algunos de sus hermanos y su padre, Jorge Camiroaga, quien estuvo en primera fila.

"Este evento fue un trabajo de un montón de gente que lo quería, amigas, amigos, gente del Pase lo que pase. Nosotros como familia estamos empujando para que la fundación florezca, que la gente ayude, que es una ayuda de Chile para Chile. Hoy hemos sentido un amor maravilloso, tanto cariño, la verdad es que no tengo palabras, además de ver tantas imágenes de él que no las vemos tan seguido incluso cosas que no habíamos visto", cuenta Daniel Bontempi Camiroaga, uno de los cinco hermanos de Felipe, y quien es parte del directorio de la entidad. El evento fue grabado y será exhibido este viernes 16 en horario prime por TVN.

"No tengo idea de televisión y esto superó todas mis expectativas, realmente lindo el trabajo. Yo lo voy a ver mañana en mi casa y sé que se verá espectacular, como se vio acá. Para mí esto fue un éxito, ojalá se repita. A nivel de hermanos esto ha sido mucho trabajo, y la gente está muy comprometida con la fundación", sigue. Soledad Camiroaga, otra de sus hermanas, quien estuvo coordinando durante el evento y también estuvo involucrada en la organización, también se vio contenta al terminar la jornada y declinó realizar declaraciones.

Uno de los puntos altos de la noche fue el último número a cargo de Andrés de León, quien interpretó "Ángel para un final", la

Animadores y cercanos a él apoyaron una velada que tuvo lágrimas y humor. "Esa canción me hace recordar un momento súper duro, doloroso y una partida súper injusta", explicó.



Dicen que hace años no se juntaban.

RUBÉN GARCÍA

Se realizó evento a beneficio de la Fundación Felipe Camiroaga en el Teatro Caupolicán

Carolina de Moras se emocionó al escuchar "Ángel para un final"



RUBÉN GARCÍA

Jorge Camiroaga, padre de Felipe, recibió abrazos de los presentes.

canción de Silvio Rodríguez que se popularizó en la tragedia del accidente aéreo de Juan Fernández en 2011 que involucró 21 fallecidos, incluyendo al animador de TVN. Para la interpretación del cantante, todos los animadores de la jornada (Gonzalo Ramírez, Julián Elfenbein, Tonka Tomicic, Carolina de Moras,

Martín Cárcamo y Daniel Fuenzalida), excepto Karen Doggenweiler quien se retiró temprano, se juntaron en el escenario y se vio emocionada a De Moras, quien era compañera de Camiroaga en el "Buenos días a todos" cuando ocurrió su deceso.

"Esa canción me mata, se ponen los pelos de punta, me hace recordar un momento súper duro, doloroso y una partida súper injusta. Hablábamos (los animadores) en el camerino y nos preguntábamos ¿Por qué estábamos hablando de Felipe si él debería estar acá con nosotros? Han pasado 14 años y todavía sentimos que no es posible que no esté. Es de esas muertes que una nunca va a encontrar las palabras precisas sobre un por qué o un para qué, sino que claramente es una persona que hoy hace falta", explica Carolina.

¿Hace cuánto no se juntaba este grupo de animadores?

"Todos nos conocemos un montón, compartimos, tenemos años de amistad.

Yo creo que no nos veíamos todos desde hace varias Teletones atrás donde no siempre coincidimos. Lo de ahora fue una junta bonita, apretadita, contenida, súper linda. Ahora quedamos quebraditos en el corazón por (recordar) a Felipe pero esto es una fundación y si hoy se logró recaudar fondos y nuevos socios, ojalá se siga proyectando esto y se sumen más amigos, cercanos, exparejas, exdirectores, todos".

Otros recordaron que en ese recinto Camiroaga se pifiado en 2010 cuando recibió un Copihue de Oro por los cambios en el matinal de TVN. "Yo estaba sentado con él, estaba muy enterito. Eso fue muy de Chile: ensalzar, querer, endiosar y después dejarlos caer, pegarle feo en el piso. Sin duda pude aprender de él esa noche, y ahora estamos acá, mira cómo son las cosas", acotó Américo. "Esta noche para él la tenemos pendiente hace mucho tiempo, además en un teatro donde él vivió un momento difícil", sumó Luis Jara.